

„Beachparty und soziale Zwecke – Geht das zusammen?“

Es ist das Wochenende vom 22. November 2024, und der verführerische Duft von Punsch liegt in der Luft. Mit jeder Minute, die vergeht, füllt sich der Weg zur Baldhamer Kirche Maria Königin mehr und mehr mit freudig strahlenden Gesichtern. Eine lebhaftere Menschenmenge versammelt sich, und die Aufregung über das, was bevorsteht, ist förmlich spürbar. Die elektrisierende Atmosphäre breitet sich aus und der Platz füllt sich mit Leben!

Worauf warten die Menschen hier so sehnlich? Das liegt ganz klar auf der Hand: Dass sich endlich die Türen zum Beachparadies von CopacaBaldham & Club Tropicana öffnen! An diesem Wochenende gibt es keine frostigen Temperaturen – nur die Klänge sommerlicher Musik; erfrischende Cocktails und kühle Getränke, die Erinnerungen an laue Sommernächte wecken und den grauen Winteralltag vergessen lassen. Gemeinsam wird das Leben gefeiert und Erinnerungen geschaffen, die selbst die kältesten Tage erhellen.

Neben dem ausgelassenen Feiern und Tanzen geht es zudem darum, Geld für einen sozialen Zweck zu sammeln. Denn wie in den vergangenen Jahren auch, wird ein Teil des Erlöses an eine gemeinnützige Organisation gespendet.

In diesem Jahr fiel die Wahl auf das Christophorus Hospiz in Ebersberg. Dieses Hospiz hat es sich zur Aufgabe gemacht, ein unterstützendes Netzwerk aufzubauen, das schwerstkranke Menschen in ihrer letzten Lebensphase umfassend betreut und ihre körperlichen sowie psychischen Symptome lindert. Der Hospizverein ist Teil dieses palliativen Netzwerks und bietet Beratung sowie ehrenamtliche Begleitungen an, um Betroffene und ihre Angehörigen zu unterstützen.

Am Sonntag, den 02.02., konnten die Jugendlichen voller Freude im feierlichen Gottesdienst den Vertretern des Hospizes einen Scheck über 5.000 Euro überreichen. Diese Spende soll dazu beitragen, die wichtige Aufgabe des Hospizes – schwerstkranken Menschen die bestmögliche Betreuung und Begleitung zu bieten – zu unterstützen (mehr Informationen finden Sie unter: <https://www.hospizverein-ebersberg.de/>).

An dieser Stelle möchte die Pfarrjugend Baldham/Vaterstetten ihren herzlichen Dank aussprechen: An alle Unterstützer und Sponsoren, die diese Veranstaltung erst möglich gemacht haben; an die freiwilligen Helfer, die ihre Zeit und Energie investiert haben, um dieses Event zu einem vollen Erfolg zu führen; und vor allem an alle Gäste, die das Wochenende unvergesslich gemacht haben und durch ihre Teilnahme einen bedeutenden Beitrag leisten, der das Leben vieler Menschen – besonders in unserem Landkreis Ebersberg – positiv beeinflussen kann.

Lasst uns weiterhin gemeinsam anpacken und für die Themen einstehen, die uns am Herzen liegen. Jeder von uns kann einen Unterschied machen, und am Sonntag haben wir das eindrucksvoll bewiesen!

Vielen Dank!
Die Pfarrjugend Baldham/Vaterstetten